
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 0053/20 Seite 1 von 2 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 02.01.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Presseberichten zufolge, soll es seitens des Landes für das Jahr 2020 eine finanzielle Erhöhung der 

Förderung für die Schulsozialarbeit in allen Erfurter Schulen geben. Die Stadt Erfurt könne 

demnach dieses Jahr mit einem Betrag von rund 2,8 Millionen Euro rechnen. Mit dem Geld sollen 

23 neue Vollzeitstellen, auch in Grundschulen und freien Schulen, geschaffen werden. Als CDU-

Fraktion hatten wir uns für eine besondere Förderung der Schulsozialarbeit an Gymnasien in der 

Vergangenheit eingesetzt.  

 

Ich bitte um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wie können die Personalstellen nach Bedarf angemessen auf welche Schulen und nach 

welchen Kriterien verteilt werden, wann soll eine Entscheidung darüber getroffen werden 

und wer entscheidet darüber? (Bitte nach Schularten, Anzahl der Personalstellen und 

Aufteilung finanzieller Mittel einzeln auflisten) 

 

2. Wie viele Personalstellen entfallen konkret auf welche Erfurter Schulen und wird es 

diesbezüglich eine öffentlich einsehbare Prioritätenliste mit Begründungen geben?  

 

3. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung zu Gunsten der Erfurter Gymnasien positiv auf 

die Verteilung der Personalstellen einzuwirken und gab es diesbezüglich bereits erste 

Verhandlungen mit dem Land (mit welchen Ergebnissen)? 

 

 

  

 

Fraktion CDU, Herr Hose 
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